



Ruipérez tilda de «imprudentes» las declaraciones de Gomendio sobre el sistema universitario

REDACCIÓN / WORD

ÁVILA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, calificó ayer en Ávila de «imprudentes» las declaraciones en las que la secretaria de Estado de Educación, FP y Universidades, Montserrat Gomendio, calificaba de insostenible el sistema universitario español. «Hay que ser muy prudentes con este tipo de declaraciones», comentó el rector, quien también expresó su extrañeza respecto a la fuente de la cual proceden los datos aportados por Gomendio, ya que «no coinciden» con los procedentes de la OCDE.

Para que un sistema universitario sea sostenible, «lo primero que tiene que estar es financiado, porque cuesta lo que cuesta en España y en otro país», argumentó el rector antes de recordar que el esfuerzo medio en los países de la UE respecto a la educación superior «es notablemente superior que en España».

«Claro, si tienes un servicio y no lo financias, pues puedes conseguir que no sea sostenible», agregó, insistiendo en que este tipo de cuestiones «se tiene que plantear desde la prudencia, desde los estudios más serios y desde la asunción cada uno de las propias responsabilidades».

«Creo que han sido unas declaraciones imprudentes», zanjó.